

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-5-71-76

# Законодательство в сфере патриотического воспитания: опыт систематизации

**АНТОНОВ ИГОРЬ ОЛЕГОВИЧ,**  
заведующий кафедрой уголовного процесса и криминалистики Казанского (Приволжского) федерального университета, кандидат юридических наук

**ВАВИЛИН МИХАИЛ ВЛАДИМИРОВИЧ,**  
член Экспертно-консультативного совета Комитета Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации по конституционному законодательству и государственному строительству, эксперт Правительства Российской Федерации, Министерства юстиции Российской Федерации, соискатель Академии Генеральной прокуратуры Российской Федерации

✉ Igor.Antonov@kpfu.ru, vavilinprok@mail.ru



**Антонов И.О., Вавилин М.В.**

## **Законодательство в сфере патриотического воспитания: опыт систематизации**

В статье впервые предпринята попытка систематизировать законодательство в сфере патриотического воспитания. Автор определяет проблемы, которые существуют в названной сфере. В статье приведена методика определения правовой базы законодательства о патриотическом воспитании. Автором выявлен целый пласт законодательства.

**Ключевые слова:** патриотизм, патриот, патриотическое воспитание, воинская служба, закон о патриотическом воспитании, преступления против основ конституционного строя и безопасности государства, программа патриотического воспитания, Модельный закон «О патриотическом воспитании», принцип патриотизма в законодательстве, эффективность патриотического воспитания.

**Antonov Igor O.,** Head of the Department of Criminal Procedure and Criminalistics of the Kazan (Volga Region) Federal University, Candidate of Legal Sciences

**Vavilin Mikhail V.,** Member of the Expert Advisory Board of the Committee on Constitutional Legislation and State-Building of the Federation Council of the Federal Assembly of the Russian Federation, Expert of the Government of the Russian Federation, Ministry of Justice of the Russian Federation, Degree-Seeking Student of the Academy of the Prosecutor General's Office of the Russian Federation

## **The Laws in the Patriotic Upbringing Sector: Experience of Systematization**

The article for the first time attempts to systematize legislation in the field of Patriotic education. The author defines the problems that exist in this sphere. The article describes the method of determining the legal framework of the legislation on Patriotic education. The author reveals a whole layer of legislation.

**Keywords:** patriotism, patriot, Patriotic education, military service, law on Patriotic education, crimes against the foundations of the constitutional system and state security, the program of Patriotic education, Model law "on Patriotic education", the principle of patriotism in the legislation, the effectiveness of Patriotic education.